

BOLETÍN 809 ->>

UAA institución socialmente responsable: MIP

Reciclón 2012 superó la meta obtenida el año pasado.

Con el objetivo de reciclar y canalizar a su destino final equipo electrónico, la Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través de la Dirección General de Servicios Educativos, a cargo de Omar Vázquez Gloria, convocó a la comunidad institucional y a la sociedad en general a participar en el programa Reciclón 2012.

Vázquez Gloria señaló que en la actualidad existen una gran cantidad de aparatos electrónicos que ya no funcionan o que ya no se usan, los cuales no deben ser tirados a la basura, por la contaminación que provocan los materiales que los componen; para evitar lo anterior la UAA fomenta la creación de una conciencia ecológica al recopilar computadoras, teléfonos, cables, cargadores, línea blanca entre otros, a fin de entregarlos a una empresa que se dedica al reciclaje y destino final de estos aparatos.

El centro de acopio fue en el estacionamiento del centro comercial frente a la Universidad Autónoma, en el cual la Máxima Casa de Estudios entregó para iniciar el acopio equipo de cómputo obsoleto, que constó de 170 monitores, 100 teclados y 100 ratones de computadora. El material fue entregado por Omar Vázquez Gloria a la empresa Recicla Electrónicos México (REMSA).

Explicó Vázquez Gloria que el interés de la UAA es convertir en hábito la actividad del reciclaje en la comunidad universitaria, sus familias y que esta actitud de cuidado del medio ambiente vaya siendo adoptada por la sociedad en general.

Por su parte Miguel Ibarra Palazuelos, líder comercial de la zona centro-occidente de REMSA, indicó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes con el Reciclón, se posiciona como una institución socialmente responsable, ya que contribuye a la cultura del reciclaje y la formación de profesionistas con un alto grado de compromiso con su entorno y el medio ambiente.

Informó Ibarra Palazuelos que los materiales que se recaben se destinarán para la separación de plástico vidrio y metales; además que se fabricarán adoquines y pisos con el vidrio que se obtenga.

El Reciclón 2012, promovido por la Universidad Autónoma de Aguascalientes, superó la cantidad de nueve toneladas de material electrónico recopilado el año pasado. Cabe destacar que esta es la cuarta ocasión que la UAA realiza esta actividad y cada vez más personas donan materiales para reciclar.

De las nueve de la mañana a las seis de la tarde, personal de la Dirección General de Servicios Educativos, alumnos de la UAA y miembros de la FEUAA, estuvieron recibiendo material electrónico. Al Reciclón 2012 se unieron la Universidad Panamericana Bonaterra, la UNID, las empresas Hecort y Lala entre muchas más.

